

# Embajada de Japón realiza foro sobre tradición y modernidad

En la Universidad de San Carlos de Guatemala y en conjunto con la embajada de Japón se llevó a cabo el foro denominado: "Japón: impresiones de una sociedad donde conviven la tradición y la modernidad". En la actividad participaron tres profesionales guatemaltecos que recientemente fueron invitados al país del sol naciente, en el marco del nuevo proyecto de intercambio entre Japón y Latinoamérica, llamado "Juntos", que organiza el Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón. Durante su estancia, los profesionales tuvieron la



oportunidad de recorrer, conocer, experimentar y vivir lugares de Japón que nunca habían conocido. Durante el foro, dos de los participantes que son investigadores de la

Universidad de San Carlos de Guatemala, compartieron sus impresiones, sobre la sociedad japonesa donde conviven la tradición y la modernidad.

—REDACCIÓN SUPLEMENTOS



**Glenda Martínez**, de la Asociación Guatemalteca de Becarios de Japón; Julia Corado, jefa de redacción de elPeriódico; Jorge Wong, del Instituto de Investigaciones Políticas y Sociales de la Usac; y Christians Castillo, del Instituto de Problemas Nacionales de la Usac. 